## JOURNÉE NATIONALE DE LA SÉCURITÉ INTÉRIEURE TOURS-37\_

Avec la participation des membres du Spéléo-Secours Français 37.

(Acteurs bénévoles de la Sécurité Civile)

Le SAMEDI 29 SEPTEMBRE 2012

Le Spéléo-Secours Français, commission du Comité Départemental de Spéléologie d'Indre et Loire était présent sous le soleil de la place du Général Leclerc (place de la Gare) pour présenter et informer le public du rôle des sauveteurs-spéléologues, acteurs incontournables des secours en milieu souterrain.





Passage de Frédéric lors du montage du stand.

Le stand est prêt à accueillir le public et les officiels.

En 1977, la Fédération Française de Spéléologie crée le Spéléo-Secours Français.

En 2012, le S.S.F. représente 52 équipes structurées, avec 2000 sauveteurs.

En plus du matériel traditionnel, le S.S.F. a développé du matériel spécifique aux secours souterrains.

- Tenue spécifique pour conditionner et évacuer le blessé en milieu froid et humide
- Civière spécialisée
- Civière immergeable pour assurer l'évacuation d'une personne blessée ou bloquée derrière un siphon
- Exploseur spécifique
- Moyens de transmission souterraine
- Balise émettrice
- Etc.

Le S.S.F. est conventionné avec le Ministère de l'Intérieur depuis 1977, agréé sécurité civile depuis 2006 et partenaire de la Direction de la Sécurité Civile par une convention d'assistance.



Présentation du lot << Recherche>> et << Transmission>> Photos François GAU



Fin de journée, l'hélicoptère de la Gendarmerie décolle.